

HABITAT/URBANISME : Les résidences Énéal de Cenon et Bazas obtiennent la labellisation HS2 de l'APAVE

La résidence intergénérationnelle thématique *Ludik* à Cenon et la résidence autonomie *La Belle Étoile* à Bazas (Gironde) viennent d'obtenir la labellisation HS2 Haute Sécurité Santé délivrée par l'[APAVE](#) / T : 01.40.54.58.00APAVE. La démarche HS2 garantit de proposer aux personnes âgées et/ou en situation de vulnérabilité, un produit ou un service permettant d'organiser leur accueil dans des logements neufs ou rénovés dans les meilleures conditions. Énéal (siège à Bordeaux/33) foncière médico-sociale du groupe Action Logement) choisit de faire certifier ses résidences et souhaite valoriser ce label qui vise à promouvoir la qualité de vie et d'habiter des aînés. Ces résidences proposent des aménagements spécifiques comme les volets roulants motorisés, des douches à l'italienne, des seuils de portes sans ressauts, des parcours lumineux entre la chambre et les toilettes, des barres de maintien et de relèvement... autant d'équipements et d'aménagements pensés pour faciliter et sécuriser la vie des locataires seniors. <https://france.apave.com/>